

*Céline et Damien, tous deux meneurs et membres de l'Association d'attelage du Perche ont célébré leur mariage le samedi 10 septembre 2022. Alain Bousselet leur a fait la surprise en arrivant avec un magnifique attelage à quatre et un grand break de chasse pour les conduire du château de Chambord à la salle des festivités. Emelline jeune meneuse a assuré le parcours aux grandes guides.*

*L'AAP leur souhaite le plus grand bonheur et salue l'implication de ces jeunes meneurs qui ont « mis le pied à l'étrier » et progressé sous l'égide d'Alain.*

